



Remo chileno cerró su participación en Panamericanos Junior con ocho oros

ASUNCIÓN, PARAGUAY. En la jornada de ayer, el equipo nacional cosechó dos medallas doradas: estas fueron en el Cuatro Pares de Remos Cortos Femenino y en el Ocho con Timonel Mixto.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

La delegación chilena de remo finalizó en lo más alto su participación en la segunda versión de los Juegos Panamericanos Junior que se desarrollan en Asunción, Paraguay. Ayer el equipo sumó tres nuevas medallas (dos de oro y una de bronce) en los cuádruples femenino y masculino, además del ocho mixto, consolidándose una vez más como el mejor equipo de la disciplina a nivel continental.

GRAN CIERRE

En la Bahía de Asunción, ayer la primera final de la jornada fue el Cuatro Pares de Remos Cortos (cuádruple) Femenino de Antonia Liewald (Phoenix-Valdivia), Amanda Arameda (CD Inger), Antonia Pichott (R. San Pedro) y Felipa Rosas (Viento Sur).

El equipo chileno ganó la medalla de oro en un registro de 6 minutos 46 segundos y 54 centésimas. Más atrás se ubicaron Brasil, Paraguay, Argentina y Cuba, respectivamente.

Posteriormente fue el turno del cuádruple masculino, integrado por Martín Arcos (Phoenix-Valdivia), Vicente de Jong (CR Panguipulli), Benito Rosas (R. Sausalito) e Ignacio Wilson (CR Centenario). Esta prueba fue peleada de inicio a fin, y solo un segundo separó al ganador del tercer lugar.

En ese contexto, el equipo chileno se quedó con la medalla de bronce con un registro de 6 minutos 2 segundos y 93 centésimas. El oro fue para el equipo de Cuba; mientras que la medalla de plata fue de Brasil.

La última prueba de la competencia de remo en los Juegos Panamericanos Junior, fue el Ocho con Timonel Mixto, integrado por Camila Cofré (Phoenix), Emilia Liewald (Phoenix), Emily Serandour (Phoenix), Josefa Ceballos (In-



LA DELEGACIÓN OBTUVO MEDALLAS EN DOCE DE LAS TRECE PRUEBAS EN LAS QUE COMPITIÓ EN ESTOS JUEGOS PANAMERICANOS JUNIOR 2025.

ger), Bastián López (Sausalito), Rodrigo Paz (Phoenix), Pedro Labatut (Phoenix), Benjamín Menjiba (Sausalito) y la timonel Antonia Liewald (Phoenix).

Este bote también se quedó con el primer lugar, con un tiempo de 6 minutos 3 segundos y 21 centésimas, dejando atrás a los representantes de Brasil, Paraguay, Argentina y Cuba, respectivamente.

Durante la jornada, el panguipullense Vicente de Jong estuvo cerca de entregarle una nueva medalla a la delegación, pero cerró en el cuarto lugar del Single Masculino.

De Jong cerró la prueba en 7 minutos 18 segundos y 84 centésimas. Mientras que el podio estuvo integrado por Uruguay en el primer lugar, Argentina en el segundo y Brasil con el bronce.

BALANCE

Además de las medallas obtenidas ayer, previamente el remo chileno obtuvo preseas de oro en el Dos Sin Masculino de Ro-



LA ÚLTIMA MEDALLA DE ORO DEL EQUIPO CHILENO DE REMO, FUE EN EL OCHO CON TIMONEL MIXTO.

drigo Paz y Pedro Labatut; y el Cuatro Sin Damas de Emilia Liewald, Emily Serandour, Camila Cofré y Emilia Rosas.

Además del Ocho con Timonel Masculino de Martín Arcos, Vicente de Jong, Pedro Labatut, Bastián López, Benjamín Menjiba, Rodrigo Paz, Ignacio Wilson, Benito Rosas y el timonel Damián Araya; y el

Ocho con Timonel Femenino integrado por Amanda Arameda, Camila Cofré, Emilia Liewald, Felipa Rosas, Emilia Rosas, Emily Serandour, Antonia Pichott, Antonia Liewald y la timonel Josefa Ceballos.

Los otros dos primeros lugares fueron en el Cuatro Sin Masculino de Pedro Labatut, Bastián López, Benjamín Men-

jiba y Rodrigo Paz; y el Dos Sin Femenino de Antonia Liewald y Camila Cofré.

Mientras que las de plata fueron ganadas por Felipa Rosas en el Single Femenino; Martín Arcos y Benito Rosas en el Doble Par Masculino; y Antonia Liewald junto a Felipa Rosas en el Doble Par Femenino.

Finalizada la competencia,

12

medallas sumó el remo chileno en esta oportunidad. En los Panamericanos Junior del 2021 en Colombia, todo el Team Chile logró 12 de oro.

10

deportistas de la región de Los Ríos integraron la selección chilena de remo en los presentes Juegos Panamericanos Junior.

el bogador valdiviano y abanderado de la delegación chilena en los Panamericanos Junior, Rodrigo Paz, manifestó que "estoy feliz por mi equipo, feliz por mí y ser abanderado, fue un honor, y qué mejor que representar al país con todas las medallas que pudimos conseguir junto al equipo".

MEJOR QUE EN 2021

En solo cuatro días de competencia, el remo con las doce medallas obtenidas (ocho de oro, tres de plata y una de bronce), casi iguala en resultados el registro de preseas doradas que tuvo todo el equipo chileno en los anteriores Juegos Panamericanos Junior que se realizaron en Cali, Colombia, en 2021.

En aquella ocasión, Chile cerró con doce medallas de oro, 15 de plata y 31 de bronce. Cabe recordar que en aquella ocasión, el remo nacional se quedó con solo dos medallas, una de oro y otra de bronce. En detalle, el primer lugar fue en el Cuatro Sin Timonel Femenino de las valdivianas Antonia Liewald y Magdalena Nannig, además de las viñamarinas Isidora Niemeyer y Gabriela Bahamonde. Mientras que el tercer puesto fue en el Dos Sin Femenino de las valdivianas Liewald y Nannig. ☞